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一年生で一番大きな選択と言ったら、文理選択であろう。みんなはどちら

を選んだだろうか。来年の内訳を見てみると、例年になく理系人気である。

話を聞いてみると、保護者の要望もあっての理系組が一定数いるようだ。 

 さて面談をしてみると、「文」「理」と言われても、何が何だか分からないという人が多いようだ。

確かに、仕事をしている目線で考えてみても、「文」だ「理」だとすっぱり分けられる仕事は少ない

ように思われる。ノーベル物理学賞を受賞した教授や、各教科の教員などは「文」か「理」か明瞭で

あるが、身近な大人が「文」と「理」のどちらを選択していたかは、なかなか分からないのではない

だろうか。そう考えると、どちらでもよさそうに見えてくる。みんなのなかにも、なんとなくやイメ

ージで選択した人もいるのではないだろうか。 

 ちなみに私の出身地である会津は、毎年クラス替えがある。だから、毎年文理選択をして、クラス

替えすることが当たり前だと思っていた。そのたびに私は、どちらかというと苦手なものから逃げる

ように選択していた。得意だからではなく、不得意が少ないから「文」系にしたのである。この選択

は、のちのち「推薦」という受験形態を選んだ私にはとても有効な選択であった。なぜなら、苦手が

少ないため評定は良かったのである。「推薦」では評定がものを言う。（再来年泣きたくなければ、今

頑張るしかない。） 

 一方で、得意科目を極めることを目的に文理選択していた友人もいた。とにかくその教科や科目で

上位を目指し、模試にも果敢に挑んでいた。彼はずば抜けた得意を持つことで、少しの苦手をチャラ

にしていたのだ。加えて得意教科がはっきりしていたため、進路選択もほぼ迷うことがなかった。文

系に進み、選択肢が多すぎて３年になっても悩み続けた私とは対照的であった。 

 似たようなケースは毎年見られる光景である。しかし、ここで大事なのは、周りに流されているか

いないかという点だ。もうすでに文理選択は行われてしまった。だから、これからの変更は難しい。

ならば、ここがスタートラインである。自分の選択に意味を持たせるように、とにかく考え、そして

行動してほしい。そんな思考回路を持つことにまで、意味はあるのだ。     担任より。 

 

【文理選択決定のお知らせ】 

 一学期末から希望を取っていた文理選択ですが、先日の面談によって〆切とさせていただきました。

これ以降の変更は、教科書の注文等の関係で原則受け付けられませんのでご了承ください。 

 さて、文理の希望を見てみますと、来年度も例年通り文系２クラス、理系２ク

ラスとなる予定です。クラスが分かれますと、授業の内容もそれぞれに合わせて

行うことになります。今から自分のコースに合わせて勉強の準備運動を行うこと

をお勧めします。また、今のクラスで過ごすのも、残すところ４か月となりまし

た。クラス替え以降は、２年間同じクラスが続きますので、文理が異なる友達と

は同じクラスになることができません。残りの時間を悔いなく楽しんでください。 

 

【１２月行事予定】 

  １２月 １日（月）、２日（水） 二学期期末考査 

     １２日（金） 第三回進路講演会 

     １３日（土） 中学生科学実験教室 

     １６日（火） 二学期終業式（４時間目まで普通授業後終業式） 

            学習指導懇談会 

     １７日（水）～１月８日（木） 冬期休業 

１７日（水）～１９日（金） 冬期課外（全員） 

 ２３日（火） 天皇誕生日 

２６日（金） 仕事納め（～１月５日（月）仕事始め） 

      ※２７日（土）～１月４日（日）は、学校は開かないので注意してください。 

  １ 月  ９日（金） 三学期始業式 課題確認テスト 

    ※国語・数学・英語の三教科において課題確認テストが行われます。課題に真剣に取り組む

とともに、全員課外の復習も行いましょう。また、二学期までで分からないところがあれ

ば、この時期に手を付けましょう。三学期は三学期として、また新たな問題がやってきま

す。基礎力をつけることこそ、攻略の第一歩です。 

 

 

 

【保護者の方へのお願い】 

 車での送迎については、他の生徒の安全を確保できるよう、学校から乗降場所を十分

あけてくださいますようお願いいたします。加えて、相馬高校前の道路は道幅がなく、一台でも

停車しますと、後続車が詰まってしまいます。旧相馬女子高の駐車場を利用するなど、仕事場へ

向かう地域の方々への配慮をお願いいたします。 

また、生徒の安全確保のため、学校の敷地内への進入は禁止していますので、ご了承ください。 

 

 

 

 

去年の雪辱を果たし、今年度は相馬高校バレー

部が全国の舞台に立ちます！！春高というその名

の通り、来春１月５日（月）より試合開始です。（※

詳しい日程は未定。）学校より応援にも向かう予定

です。１組の佐藤拓也くん、２組の狩野大輝くん、

３組の松本駿くんを含めた相馬高校バレー部が、

一勝でも多く駒を進めることを願い、みんなでど

しどし応援に向かいましょう。 

 


